

XXIV. GP.-NR

11748 /J

22. Mai 2012**Anfrage****der Abgeordnete Mag. Johann Maier****und GenossInnen****an die Bundesministerin für Justiz****betreffend „Verlassenschaftsverhandlungen nach Todesfall im 2011“**

Mit der AB 9397/XXIV.GP vom 19.12.2011 wurden die Fragen des Fragestellers betreffend „Veranlagung nach Todesfall (2000 bis 2010)“ durch die Justizministerin beantwortet.

Aus systematischen Gründen werden zum Teil dieselben Fragen wieder gestellt, um die aktuellen Zahlen und Informationen für das Jahr 2011 zu erhalten.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Justiz nachstehende

Anfrage:

1. Wie viele Verlassenschaftsverhandlungen sind im Jahr 2011 durch die Abhandlungsgerichte angefallen?
Wie viele wurden erledigt?
2. Wie viele davon mit einer Einantwortung?
3. Wie viele Nachtragsabhandlungen mussten 2011 durchgeführt werden?
Was waren jeweils die Gründe dafür?

